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Zusammenfassung von unserem Wahl-Programm 
 

 

 

Wir sind die Partei SPD. 

Dieser Text ist unser Wahl-Programm für Kelkheim. 

 

 

Die Kommunal-Wahl in Kelkheim ist am 14. März. 

 

Sie wählen die Stadt-Verordneten. 

 

 

 

Manche Menschen denken: 

 

Es ist egal, welche Partei man wählt. 

Das ist falsch. 

 

Für die Kommunal-Wahl ist jede Stimme wichtig. 

Auch Ihre Stimme ist wichtig. 

 

 

 

Bitte wählen Sie. 



1. Kultur und Vereine 
 

 

Kultur ist wichtig für Kelkheim. 

 

Zur Kultur gehören zum Beispiel: 

 Kino 

 Musik 

 Theater 

 

Auch Vereine sind wichtig für Kelkheim. 

 

Manche Menschen in Kelkheim haben ein Ehrenamt. 

 

Das heißt: 

Sie helfen anderen Menschen. 

Oder sie kümmern sich um wichtige Dinge. 

Sie bekommen dafür keine Bezahlung. 

 

 

Wir von der SPD unterstützen die Kultur. 

Wir helfen zum Beispiel: 

 der Stadt-Bibliothek 

 dem Stadt-Museum 

 der Musik-Schule 

 

 

Und wir helfen Vereinen und Menschen mit einem Ehrenamt. 



2. Feuerwehr 
 

 

Das Hoch-Wasser im August hat gezeigt: 

Die Feuerwehr ist in Kelkheim sehr wichtig. 

 

Es gibt mehrere Feuerwehren in Kelkheim. 

 

Zum Beispiel: 

 Mitte 

 Hornau 

 Fischbach 

 

Aus diesen 3 Feuerwehren wollen  

wir 1 große Feuerwehr machen. 

Die Feuerwehr soll in Hornau-West sein. 

 

3. Wohnen 
 

Alle Menschen haben ein Recht auf eine Wohnung. 

 

Auch arme Menschen. 

Auch Familien mit Kindern. 

 

Wohnungen sind oft teuer. 

 



Wir sagen: 

 

 Wir brauchen bezahlbare Wohnungen. 

Zum Kaufen und zum Mieten. 

 Wir brauchen barrierefreie Wohnungen. 

 

 

4. Einkaufen 
 

 

Geschäfte sind wichtig für Kelkheim. 

 

Wir wollen mehr Geschäfte. 

 

Dann kann man in Kelkheim gut einkaufen. 

Dann findet man in Kelkheim alles. 

 

 

5. Verkehr 
 

 

Wir wollen mehr Rad-Wege. 

 

 

 

Wir wollen mehr Busse und Bahnen. 

 

 



 

Wir sagen: 

 

Man muss mit Bussen und Bahnen 

schnell in andere Orte kommen. 

Zum Beispiel nach Hofheim. 

Oder nach Frankfurt. 

 

 

Manche Menschen in Kelkheim 

brauchen aber auch ihr Auto. 

Das ist in Ordnung. 

 

Viele Menschen aus anderen Gegenden 

fahren durch Fischbach. 

 

Das möchten wir nicht mehr. 

Da brauchen wir eine Idee. 

Dann gibt es in Fischbach weniger Autos. 

 

 

6. Familien, Kinder und Jugendliche 

 

 

In Kelkheim gibt es zu wenige Kita-Plätze. 

Kita-Plätze kosten in Kelkheim viel Geld. 

 



 

Wir sagen: 

 

 Wir brauchen mehr bezahlbare Kita-Plätze. 

 Wir brauchen auch 

mehr Betreuung am Nachmittag. 

 

 

 

 

Alle sollen überall mitmachen können. 

Auch arme Familien. 

 

 

Deswegen wollen wir einen Familien-Pass. 

Damit sind Vereine billiger. 

Damit kosten Eintritte weniger. 

 

 

 

 

Vor Corona hat man in Kelkheim 

mit einem Kinder-Parlament angefangen. 

 

 

Das ist ein Parlament mit Kindern. 

 

 



 

Kinder können dort Demokratie üben. 

Das heißt zum Beispiel: 

 Kinder haben Ideen für Kelkheim. 

 Kinder reden über diese Ideen. 

 Kinder stimmen über diese Ideen ab. 

 

Das finden wir super. 

 

Wir sagen: 

 

 Auch größere Kinder und Jugendliche 

sollen in Kelkheim mitentscheiden. 

Nicht nur kleine Kinder. 

 Wir müssen den Jugend-Treff noch besser machen. 

 

 

7. Teilhabe 

 

Alle sollen in Kelkheim mitmachen können: 

 

 Alte Menschen und junge Menschen 

 Menschen aus Deutschland und 

aus anderen Ländern 

 Menschen mit einer Behinderung und 

Menschen ohne eine Behinderung 

 Menschen mit viel Geld und mit wenig Geld 



8. Umwelt und Klima 
 

 

Unser Klima wird immer wärmer. 

 

Das ist für alle schlecht. 

Pflanzen und Tiere sterben. 

 

 

Dagegen müssen wir etwas machen. 

 

 

Das geht zum Beispiel mit:  

 

 Mehr Solar-Zellen 

 Mehr Wald 

 Mehr Parks 

 Mehr Gärten 

 

 

Wir sagen: 

 

Neue Häuser müssen  

für die Umwelt gut sein. 

 

 

 



Das heißt zum Beispiel: 

 

 Die Häuser haben Solar-Zellen. 

 

 Die Häuser haben Zisternen. 

Eine Zisterne ist ein großer Behälter. 

Eine Zisterne speichert Regen-Wasser. 

Das Wasser kann man dann verwenden. 

Zum Beispiel zum Gießen. 

Oder für das Klo. 

 

 Die Häuser haben Gärten 

mit vielen Bäumen und Pflanzen. 

 

 

9. Schutz vor Hochwasser 
 

 

Manchmal gibt es in Kelkheim Hochwasser. 

 

Der Gimbach fließt in einem Tunnel. 

Der Liederbach auch. 

 

Manchmal regnet es viel. 

Dann kommt es zu Überschwemmungen. 

Daran sind die Tunnel schuld. 

 

Das wollen wir ändern. 



10. Trinkwasser 
 

 

Wir brauchen auch in Zukunft  

genug Trinkwasser. 

 

 

Unser Trinkwasser bekommen wir aus Brunnen. 

Die müssen wir modern machen. 

 

 

Und wir müssen überlegen: 

Wo können wir noch Trinkwasser herbekommen? 

 

 

 

 

Mit der SPD wird Ihr Leben besser. 

Bitte wählen Sie am 14. März die SPD. 
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